



Voyage à Bensheim juin 2015

publié le 17/06/2015

Jour 5

Encore une journée pleine de découvertes et d'émotions ! Ce matin, nous avons été abondamment arrosés par les terminales qui fêtaient leur bac. On a couru dans tous les sens !

C'est notre bus pour Mannheim qui nous a sauvé. Nous avons fait la visite du musée de la technologie où nous avons pu faire toutes sortes d'expériences.

L'après midi fut plus reposant, nous nous sommes promenés dans un immense parc où les cigognes erraient en toute confiance. Il y avait d'autres animaux, des jeux, des tours de bateau sur le lac....

Les élèves sont fatigués mais ils sont gentils et ont offert aux professeurs un bracelet, ça nous a fait très plaisir.



